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Use a screwdriver to pry the tube cover from the PC cover connector position,
and then remove the PC cover. (Be careful not to break the PC cover.)

Solder off the wires connecting the LED strip with a soldering iron,
and remove the strip from the connector position of the LED strip.

Replace the LED strip with a new one: remove the blue backing from
the LED strip, and stick it in the middle of the slot inside the profile.

Solder the power cord of the LED strip with a soldering iron.
(pay attention to the positive and negative poles can not be welded wrong,
and to avoid the soldering iron burned LED beads)

Finally, reassemble the PC tube cover so that it fits perfectly into the profile.

Löten Sie das Netzkabel des LED-Streifens mit einem Lötkolben.
(Achten Sie darauf, dass die Plus- und Minuspole nicht falsch verlötet werden
und dass die LED-Perlen nicht durch den Lötkolben verbrannt werden.)

Replacement of the LED strip is complete, please note that it needs to be done by a professional.
Der Austausch des LED-Streifens ist abgeschlossen. Bitte beachten Sie, dass dieser von einem Fachmann durchgeführt werden muss.

Hebeln Sie die Rohrabdeckung mit einem Schraubendreher von der
Position des PC-Abdeckungsanschlusses ab und entfernen Sie dann
die PC-Abdeckung.
(Achten Sie darauf, die PC-Abdeckung nicht zu beschädigen.)

Entfernen Sie die Drähte, die den LED-Streifen verbinden, mit
einem Lötkolben und nehmen Sie den Streifen aus der
Anschlussposition des LED-Streifens heraus.

Ersetzen Sie den LED-Streifen durch einen neuen: Entfernen Sie die blaue Schutzfolie
vom LED-Streifen und kleben Sie ihn in die Mitte des Schlitzes im Profil.

Zuletzt die PC-Röhrenabdeckung wieder so zusammenbauen, dass sie perfekt in das Profil passt.


